

Amplia repercusión internacional por elección de Miguel Díaz Canel como presidente de Cuba



Por María Josefina Arce

Amigos de Cuba en todo el mundo expresaron su apoyo a la revolución cubana y enfatizaron que la elección de Miguel Díaz Canel como nuevo presidente del país caribeño garantiza la continuidad de un proceso que ha sido guía para los pueblos, en especial para América Latina.

De hecho no se hicieron esperar las felicitaciones de los mandatarios del área, quienes subrayaron su interés de continuar profundizando los lazos con el pueblo cubano y de consolidar una fructífera cooperación que se ha traducido en incontables ventajas en salud y educación para los pobladores del continente.

El primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro, felicitó a la Mayor de las Antillas “por el desarrollo impecable, democrático y participativo de designación de sus autoridades legislativas y ejecutivas”.

En Bolivia el jefe de Estado Evo Morales apuntó que la democrática elección de Díaz Canel es la garantía de la profundización del legado revolucionario del Comandante Fidel Castro, su hermano Raúl y

el pueblo cubano.

En igual sentido se pronunció el ex presidente ecuatoriano Rafael Correa, quien agradeció a Cuba por su apoyo a la Revolución Ciudadana y la solidaridad brindada todos estos años.

Los mandatarios de Panamá, México y Guatemala también enviaron su felicitación por la elección de Díaz Canel como jefe de estado y le desearon éxitos en su gestión.

Desde las lejanas China y Rusia, dos países unidos a Cuba por estrechos lazos de amistad, llegaron los mensajes de felicitación de los presidentes Xi Jinping y Vladimir Putin, quienes reafirmaron la amistad con el pueblo cubano y expresaron el deseo de profundizar los lazos con la nueva dirección del archipiélago.

Además muchos de los dirigentes resaltaron el trabajo del general de Ejército Raúl Castro al frente de Cuba y calificaron de generoso e insuperable su aporte a la Revolución antiimperialista que empezó con el Comandante Fidel Castro en 1953.

El presidente ruso señaló que Raúl Castro goza de un gran respeto como un verdadero amigo de Rusia, como un político sabio y visionario, que ha hecho mucho para dar solución a importantes tareas socio-económicas que enfrenta Cuba, y también para proteger su soberanía estatal y el fortalecimiento de su posición en la arena internacional.

La prensa de todo el mundo también se hizo eco de la histórica elección de Díaz Canel como presidente de Cuba, precisamente en el aniversario 57 de la derrota por el pueblo cubano de la invasión mercenaria de Playa Girón, organizada y financiada por Estados Unidos.

Como en aquellos memorables días en que en primera línea estaba la generación que nos llevó también a la victoria de enero de 1959, las últimas jornadas, en las que también quedó instalada una nueva legislatura del Parlamento, el pueblo cubano volvió a mostrar el mundo su decisión de continuar por el camino trazado desde el triunfo revolucionario y defender su soberanía e independencia.

Pero también de continuar brindando su ayuda solidaria a otros pueblos no solo ante desastres naturales, sino para contribuir al mejoramiento de sus vidas llevando salud y educación adonde haga falta.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/160372-amplia-repercusion-internacional-por-eleccion-de-miguel-diaz-canel-como-presidente-de-cuba>



Radio Habana Cuba